



GUSANO BARRENADOR

Llegan a 6 los casos de miasis en humanos

POR PATRICIA RODRÍGUEZ CALVA
prc@ginnm.com.mx

La Secretaría de Salud informó ayer que el número de casos de miasis por gusano barrenador (*Cochliomyia Hominivorax*) en humanos aumentó a seis.

Cinco se reportaron en Chiapas y uno en Campeche. De los seis pacientes, cuatro son mujeres.

De acuerdo con la información del Sistema Nacional de Vigilancia Epidemiológica (Sinave), con corte al 26 de mayo, sólo hay una persona hospitalizada.

Se trata de un hombre de 74 años de edad en Mapastepec, Chiapas, quien está internado con una lesión en la cabeza, lo que sumó a una neoplasia de piel que ya padecía. Aunque no se precisó la evolución que presenta.

La dependencia añadió que cinco pacientes ya fueron dados de alta.

Señaló que la miasis cutánea es una infestación parasitaria de la piel occasionada por las larvas de *Cochliomyia hominivorax*.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

8

27/05/25

NACIONAL



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANIA Y JUSTICIA SOCIAL



Foto: Gaspar Romero